

HINDIA-SEPAKAT.

Redacteur:

ABDOELMANAP

gelar

MANGARADJA HOETA GOGAR

PENJOHONG DAN PEMBANTOE KEMADJOEAN JANG LAJAH BAGI KEOTAMAANNJA BANGSA DENGAN PENDOEDOEAN.

TERBIT SABAN HARI SELASA, KEMIS DAN SABTOE KETJOEALI HARI JANG DIMOELIAKAN.

Penerbit: N. V. H. Mij. Boekhandel en Drukkerij „Kemadjoean Bangsa”- Sibolga.

Telegram adres: „KEMADJOEAN”- Sibolga.

Wd : Administrateur: ABDOELMANAP.

Directie: A. F. O. L. B. O. L. O. G. A.

Onder direct. Lelo Bongsce id.

Comm. Hadji Mattahir id.

Mohd. Joenoeh id.

Marah Mantjajo id.

Mohd. Jasin id.

H. Abdoelrahim id.

Adviseur H. Abdoelmadjid id.

Kassier H. Mohd. Sjoekoer id.

HARGA LANGGANAN: Di-Hindia, 3 boelan f 3.—
Diloear Hindia 6 boelan f 7.50
1 lembar „ 0.10

SEGALA PEMBAJARAN DIMINTA DENGAN LEBIH DAHOE OE.

Advertentie: 1 perkataan 5 sen, sebaris f 0,20; sekali moeat sekoerang-koerangnja f 1.— kalau berlangganan ada lebih moerah.

DOENIA KITA.

Diselagi hidoep, itoe lah ada doenia kita.

Andarohot.

(Samboengan H.S. No. 76).
GERAKAN BOEMIPOETERA.

Soedah bilang tahoen gerakan Boemipoetera di-Hindia sini nienjoesoepkan akarnya kian kemari, begitoe poen kemasjhoerannya soedah sampai terwarta kema mana.

Pembangoenan hati dan pembangoenan nafsoe Boemipoetera semakin hari semakin tambah eja di oleh karena gerakan itoe; hingga dengan sebab itoe senantiasaja sadja disana sini diseantero Hindia kita, toemboeh selakoe tjewawan pagi roepa-roepa dan matjam-matjam serikat atau perhimpunan. Diantarannya ada jang tetap hidoep soeboer, ada jang soedah mati dan ada poela jang ke palang hidoep tetapi tanggoeng mati:

Kendati baktinja gerakan sematjam ini masih ada kita tahoe banjak jang mengandoeng apa-apanja, tetapi dengan sebab mengingat masa dan ketika patoetlah kita oetjapkan djoega dengan segala kesjoekoeran.

Diantara segala serikat atau perhimpunan Boemipoetera itoe adalah jang terbilang besar sekali, jaitoe lah perhimpunan Serikat Islam. Perhimpunan ini soenggoeh moelia sekali dan sangat termasjhoer warta beritanya; sedang toemboeh dan kembang sapajnja adalah semisal api dalam lalang.

Perkoempoelan jang sematjam itoe besarnja soedah tentoe sadja memberi dahsjat kepada siapa jang berada dibahagian loearnja teroelama disebabkan pengaroehnja poen kedalam pehak Boemipoetera Moeslimin boekan sedikit.

Banjak sekali orang jang mendoega toedjoean dan maksoed da ja oepajanja Serikat Islam ada keliroe dan atau djoega ada menjemboenikan perkara apa-apa dari perboeanan jang koerangpatoet, sehingga bisa menganggcoe kesedjahteraan oemoem ditengah-tengah pendoeoek negeri dari segala bangsa. Akan tetapi..... sebenarnya doegaan itoe ada salah sekali. Sebab memang Serikat Islam tidak hendak menjimpang sedikit djoepoen dari pada maksoed dan daja oepaja jang sebagai telah terhoendjoek didalam kanoen (statuten) jang telah soedah diperoemoemkn itoe.

Mempersalahkan satoe badan jang tiada berdjiwa memang ada amat moedah sekali. Samaannya ialah dengan mempersalahkan soeatoe serikat atau perhimpunan. Sebab dengan moedahnja sadja boleh ditoeakas. Sedang jang membela loekasan itoe tidak ada jang lebih koeat dari selainnja pengeroes dari itoe perhimpunan. Dan oleh setab pengeroes itoe ialah manoesia djoega, maka ta' heran poela jang pembelaannya masih gampang mendapat toakan dari orang-orang jang koerang terima.

Perhimpunan Boemipoetera bergerak, itoe lah ada artinja dengan memperhatikan benar tentang keperluan Boemipoetera. Itoe keperluan tjoema doea roepa sadja. Jaitoe lah boeat memperindoengi diri dan memperindoengi nasibnja Boemipoetera.

Perhimpunan bisa memoenohi keharoesannja, melainkan dengan sebab penggerak pengeroesnja. Bila pengeroes tidak djoedjoer dan tidak semporna keseterijannja, soedah tentoe geraknja perhimpunan djadi gepeng, tidak betoel, tidak semporna; toedjoeanja jang baik djadi mist!

Diantara perhimpunan Boemipoetera kita bisa sama tahoe perhimpunan mana jang ada lempang djalanja bergerak, jaitoe djikalau kita soedah jakin benar dengan keperitjaan kita jang njata kepada mereka dari pengeroesnja, sebenar-benarnya ada berkeseterijaan.

Dari itoe kita soedah tentoe ada dapat jang djadi lawanan dari jang diseboet diatas ini. Tapi meski begitoe boeat ini waktoe, kita orang beloem patoet ambil oepatan lebih djoeh, melainkan baiklah itoe hal semoea membikin pengawasan kebelakang hari. Toeh tiap permoeaan dan moemelai selamanja ada soesah; dan tidak akan lantas djadi be-res.

Sebagai kita ambil peringatan dari ini hal oentoe tjermim kepada pergerakan Boemipoetera, melainkan satoe persatoe perloe lah ambikan djadi amal, bahwa lidnja satoe perhimpunan jang dididik dengan bertertib, beratoeran, berdardjad, bertangga, misalnja diberi makan dengan se kedat jang bisa dia orang makan, soedah tentoe lid, tidak be-rasa djemoek kepada pengeroesnja. Ingatlah ini keadaan ada se roepa sadja dengan seorang goeroe jang boediman dan arif, sangat ditjintai dan disajangi oleh moeridnja.

Dalam gerakannya perhimpunan Boemipoetera jang soedah ada sampai sekarang dengan njata sekali bisa kita lihat, asal sadja kita orang tidak berasa ketjil hati dan maloe mengakoe salah. Toeh ini soedah seharoesnja! Apalagi selagi kita hidoep, memang itoe lah doenia kita.

Begitoe lah kita tidak moesti tetap mentjela pergerakan perhimpunan Boemipoetera dan djoega boeat mengoepat penggerak pengeroesnja, tetapi sebab kita orang ada mendjadi sebagai lid dari kaeomnja Boemipoetera, memang ada berasa perloe kasi oendjoek apa? ada kesalahan jang terdapat didalam itoe.

Sebab kapan kesalahan lekas kita orang boeang, soedah tentoe lekas poela kita orang dapat kebaikannja.

Banding membanding ada perloe didalam segala hal, teroetama sekali dari keadaan dan masa jang ada diselagi hidoep; dan atau jaitoe lah sebeloemnja tammat doenia kita.

Adakah tahoe itoe kesalah? Menoeroet pendapat penoelis adalah kesalahan kita (Boemipoetera) baroe sadja sekedar terbalik. Sebab mestinja goena pergerakan, peroesahaan dan pekerdjaan diselagi hidoep kita, atau itoe lah doenia kita, haroeslah dengan lebih doelo mengenal diri baroe mengenal nasib.

Tapi... jang ini waktoe dan pada jang soedahnja, melainkan ada dengan lebih doelo mengenal nasib. Inilah dia menoeroet pendapat penoelis soedah kentara djadi terbalik.

Dengan populair atau dengan seomoem-oemoemaja orang semoea bisa rasakan sendiri, bahwa keadaan diri jang bisa bawakan keadaan nasib. Begitoe djoega sehargannja kita poenja diri memang begitoe lah hargannja kita poenja nasib.

Tegasnja tjoema keadaan diri lah jang bisa ta'aloekkan keadaan nasib, tetapi keadaan nasib tidak boleh djadi akan bisa ta'aloekkan diri. Sebab,

diri berharga, nasib berharga. Kebalikannja: nasib tidak bisa berharga, kalau diri tidak berharga. Dus, kenallah doelo diri baroe kenal nasib.

Diri bertjelaka, Nasib bertjelaka

Boeat djadi terannja kepada pembatja dari penoelis poenja pikiran, baiklah dengan lebih doelo dioendjoek disini keterangan keterangan jang berdasar kepada pemandangan diatas lahirnja gerakan kaeom kita Boemipoetera jang soedah terbentang disemasa doenia kita (diselagi hidoep kita) jang telah laloe. Dan atau jaitoe lah dengan sebab telah lebih dahoeoeloe.

mengenal nasib.

Pembatja perhatikanlah!

Lakoe, tabiat, maepoen pekerdjaan mengenal nasib ada begitoe gampang sekali dilahirkan, sebab teroetama dalam ini, tjoema memandang dan melihat keatas, sedang kebawah sekali tidak. Djadinja mengambil persamaan selaloe keatas, tetapi dengan tidak membanding lebih dahoeoeloe kebawah.

Adakah Pembatja mengerti? Dan adakah pembatja mendapat tahoe?

Boeat:

a. Keadaan doenia (diselagi hidoep kita) ada semisal roda berpoetar. Bila barang jang terlekap pada lingkarnja bisa berpegang menoeroet poesingan roda itoe, maka itoe barang toerocet berpoetar serta tetap selamat pada tempatnya. Dan kalau tidak, soedah tentoe ia terpelanting.

b. Keharoesan doenia kepada kita, ialah memberi kesempatan waktoe kepada kita sehingga sampai kepada masa (ketika) adjal kita sampai. Atau jaitoe lah sampai kepada waktoenja doenia kita tammat.

Mengerti dan mengetahoei ke doea perkara ini, memang sadja

tidak moedah kepada orang jang tidak mengindahkan pengenalan diri. Tetapi soepaja lebih moedah dipahamkan siapa sadja jang berkehendak, baiklah diterangkan djoega terdahoeoeloe dibawah ini.

Akan disamboeng.

PEKABARAN.

dari sana-sini.

BOEAT PEMBANTOE KITA!

Toean-toean Djoeroekabar (pembantoe) kita, dengan ini diperingatkan, hendaklah djikalau mengirim kabar djangan jang bohong, jang mana ia sendiri nanti tidak bisa kasi ke benarannja kepada Redactie.

Ingatlah perdjandjian dan pengakoean toean-toean pada formulier jang t. sendiri soedah boeboehi tanda tangan.

Kalau kita dapati seorang Djoeroekabar, jang nanti ada kirim kabar kepada kita, sebenar-nja ada bohong, atau tjoema sebab pelepaskan sakit hatinja sadja kepada lain orang, boeat sekali kita beri maaf dengan memberi nasehat.

Tapi.....kalau sampai doea kali, lantas haknja sebagai djoeroekabar kita teroes ditjaboet; se dang tanda tangannja jang ada pada formulier jang kita simpan dalam archief redactie dibakar, menandakan djoeroekabar begitoe orangnja tidak berharga.

Masih banjak.

Roepanja pengiriman kembali poelang kenegerinja akan koeli contract dari onderneming dida erah siri masih banjak.

Itoe pada kapal jang soedah bertolak ada banjak jang soedah pergi.—Ini ada lagi banjak jang menoenggoe kapal.

Ja.....nasib onderneming para, getahnja pada ini waktoe soedah koerang melekat.

OPNAME S.S.

Sebagaimana soedah kita kabarkan baroe ini pada H. S. j. bahwa semoea pegawai opname S.S. jang disini soedah sama di tarik poelang ke-Djawa oleh pem besarnja. Akan tetapi sekarang soedah kembali lagi datang, bersama sekali dengan ingeniurnja. Kabarnja bakal segera didjalan kan verkenning atas richtingnja lijn kereta api di Tapanoei ini.

Publiek memang harap benarrantangan kereta api itoe di Tapanoei sini lekas hendaknja se lesai, soepaja berkisarnja economie ada begitoe bertambah kentjangan.

Apa holeh boeat, boleh djadi berhoebong dengan kekoerangannja perbendaharaan Negeri di semasa sekarang, apa lagi sebab menoeroet oemanatnja T. B. G. kita, pengharapan publiek jang begitoe penoeh itoe bisa tarik soeroet kebelakang.

Moedah-moedahan sadja, djanganlah hendaknja.

DRUKKERIJ DALAM PEN DJARA.

Dari Djawa pewarta kabarkan

bahwa dalam Centrale gevangen is di-Pekalongan kabarnja diadakan satoe Drukkerij dari Gouverne ment.

Drukkerij itoe sekarang soedah mengeloearkan barang-barang tjakan oentoe kantoor Gouverne ment; hal ini soedah berlakoe lantaran 's Lands drukkerij di-Batavia terlaloe banjak sekali pekerdjaannja.

Drukkerij Negeri dalam toetoe pan tentoe bisa djadi enteng bi-ajanja, teroetama sebab orang jang bekerdja pada drukkerij itoe tidak boleh djadi koerang. Apalangi kalau semoea boedjanga (journalisten) jang mendapathoe koem an diseroeh kerdja sadja kesana.

PERTJATOERAN JAPAN DAN AMERIKA.

S. k. Chicago Tribune jang terbit di-Tientsin ada bilang bahwa di-Tokio pada pehak kaeom officieel soedah lakoe kan ketjoerangan besar tentang poelau-poelau dilaoetan sebelah oetara pada sementarannya bisa di ketahoei tidak ada gerakan jang boeat mempertegoehkan. Akan tetapi sebagai satoe tindakan jang pertama datannja dari minister perkara negeri loearan ada dipandang penting sekali; jang mana minister ini soedah maaloemkan boeat mendapat kekoesaan diatas poelau jang dibawah departement Djadjahan, tidak lagi dipegang tetap oleh Marine penli kannja sampai kepada tahoen di moeka.

Tentang oeroesan administratie diatas poelau-poelau Carolinen dipindahkan dari Truk ke-Felew pada Pilippijen atas Mindanas, dalam mana oleh orang Djepang soedah perbaiki pelaboehan, dari djadjahannja sendiri.

Oleh pehak berpangkatan dalam negeri dari Amerika, maka Maritisme ada kabarkan bahwa hal oeroesan memperkoet Felew itoe mendjadikan satoe bahaja besar kepada semoea pelajaran Amerika ke-Pilippijen via Sant Bernardino Straits; dan jaitoe lah ada satoe kepentingan besar djikalau kedjadian peperangan se bab Djepang maoe genggam se anteronja laet Loezion.

Lain dari perkara itoe masih ada jang terpenting sekali, jaitoe lah tentang kepindahan pertegoehannja tersebut dari Marschall eilanden dari Jaluit ke Wotje, di mana ada lebih hampir ke-Hano lulu. Adapoen Djepang poenja pengakoean sebab atoeran ini dia lakoean, itoe lah ada keharoesan boeat setiap kali ada gerakan Amerika ke-Honolulu, Guam dan ke Pilippijen, dengan lantas dapat ditjegahnja.

Apa Djepang sama Amerika soedah pesti sama-sama memasa kepentingan jang hampir boeat adoe kekoetaan angkatan laet?

DJADI MINISTER.

Kata K. M., menoeroet oedjar nja Preanger Bode, bahwa toean van Rietschoten bekas leger commandant barangkali akan di angkat djadi minister van oorlog atau minister van Kolonien.

Sekolah Melajang.
Menoeroet berita dari Djawa oleh satoe kongsi Tionghoa di Soerabaja soedah ada maksoed maoe adakan sekolah oentoek belajar melajang, jaitoelah sekolah tempat beladjar mengemoedikan kapal terbang. Toestelnja toean Poulet akan dibeli goena sekolah itoe, sedang jang djadi pengadjarnja akan diangkat nanti dari toekang melajang (terbang) bangsa Europa jang soedah memoenjai diploma.

Harga goela.
Kabar dari Djawa kita peroleh bahwa menceroet djoealannya Trust, ia soedah mendjoeal goela banjaknja 3000 ton dengan harga f11,50 sepikoel.

Maximum perdjalanann auto.

Boeat di-Somatra Timoer selaloe diawaskan Pemerintah perkara perdjalanann auto, begitoealah dikabarkan oleh s. k. dari Medan dalam minggoe baroe laloe, bahwa gouverneur sana soedah tentoean dengan besluit, jang auto didjalankan pada djalan Medan—Berastagi dan Pematang Siantar—Perapat tidak boleh lebih tjepat dari pada 15 K. M. sedjam.

Gerakan Marco.
Toean Marco ada seorang jurnalist jang tidak moedah orang loepakan di Hindia sini, teroetama oleh pendoeoek tanah Djawa. Roepanja gerakan toean ini selaloe penting menoeoet pikiran Pemerintah, hingga mana menoeoet warta kawat Aneta dari Kediri, ia mendengar bahwa politie disana soedah poela membeslag tijdschrift „Pemimpin“, jang kebetoean ada dipimpin toean Marco di-Djogja.

Pembeslagan itoe masih sempat beroleh 750 lembar pada drukkerijnja Inlandschen Pandhuisbond. Sedang 250 lembar soedah habis disiarkan.

Ex G.G. Limburg Stirum.
Menoeroet boenji kabar kawat Den Haag 27 Juni pada s.s.k. Belanda, acalah oleh Indische Vereeniging bermaksoed dengan pimpinannja toean Nota Soeroto boeat mengoendjoekkan tanda ke moeliaan kepada toean van Limburg Stirum, teresebab besar keadilan dan djasanja kepada pemerintahannja Hindia kita; sehingga mana djoega soedah melahirkan tenaganja boeat kesoeakaanja menolong sesama hamba Allah.

Tambah H.B.S. di-Bandoeng.
Soedah tetap diniatkan maoe mendirikan satoe H.B.S. oentoek perempoean di-Bandoeng dengan ongkos f400.000.

Ke-Britsch Indië.
Prins van Wales soedah dikalikan dengan officieel akan mengoendjoengi Britsch Indië sekira dalam boelan November dihadap.

Prinses van Nederland, kapan agaknja akan datang mengoendjoengi Hindia kita ini?

Mr. von Faber.
Oleh Raad van Justitie soedah mintakan boeat advocaat ini 9 boelan pendjara dengan dipotong selama dalam tahanan, jaitoe diatas perkarannja, perkara didaawamentjoeri.

Ketjelakaan di laet Hindia.

Dengan membatja pada Neratja kita peroleh kabar, bahwa pada tanggal 28 Juni jl. oleh orang kapal dari S.S. Van Riebeeck disewaktoe lepas 7 djam sesoedah meninggalkan Benkoelen dapat lihat ditengah laetan seboeah perahoe jang terkatoeng, dengan tiada mempoenjai lajar lagi; sedang dindingnja soedah

Vrächt AUTO Kissel merk HAMADIAH

Moelai pada tanggal 27 Juni 1921 di djalankn sebagai jang terseboet di bawah ini:

Hari	Berangkat dari	Akan pergi ke
Isnajan Rebo Djoemaat	Kota Nopan	P. Sidempoean
	Sibolga	Balige
	Sibolga	P. Sidempoean
Selasa Chamis Saptoe	Balige	Sibolga
	P. Sidempoean	Sibolga
	P. Sidempoean	Kota Nopan

Di sewaktoe berdjalan manakala sadja ada keperluan oepama Sembahjang d. l. l. penoempang belch kasi tace bagi CHAUFFEUR, soepaja lant AUTO di perhentikan.

Memoedjikan dengan segala hormat

L. B. Abdoel Haziz

&

Dja Endar Bongsoe,

(111)

Korek api

Tjap semoet

HANDEL MAATSCHAPPIJ DELI ATJEH.

SIBOLGA.

„Saroeng boeat Njonjah-njonjah”.

Dari tenoenan Siloengkang, pantas dan manis dipakai oleh perampoean zaman sekarang dari segala Bangsa di Hindia ini.

Boleh minta dengan reimbours.

Saroeng Njonjah pakai mas á f 10,— f 11,50, f 12,50

Saroeng Njonjah zonder mas á f 9,— f 10,— f 11,—
Djika minta jang kepala poetjoek harga jang pakai mas moelai dari f 15,— sampai f 20,— jang zonder mas moelai dari f 12,50 sampai f 15,50.

Semoea harga per potong [lembar] lain ongkost kirim. Lain-lain barang tenoenan bisa dapat, harga direkend pantas mintalah Prijscurant, dikirim pertjoema

Dengan hormat

Dr. BAGINDA RATOE.

Siloengkang S. W. K.

Mohamad Noerdin.

Batikhandel en Commissie agents

BATAVIA-PAKODJAN

Telegram adres: Noerdin Pakodjan—Batavia.

Sedia berdagang segala matjam barang, batik, sanggoep boeat a-toerkan pesanan dengan rapi, di mana didjalankan dengan pengiriman reimbours.—Begitoe djoega boeat telong penoechi kemaenanja segala orang jang pesan dengan djalan Commissian.—Dari preent Commissie ada dihitoe mengoendjoengi perampoean dan seboeah perahoe jang terkatoeng, dengan tiada mempoenjai lajar lagi; sedang dindingnja soedah

Menoenggoe dengan hormat! (78)

petjah. Diatas perahoe itoe kedapalan penoempangan toean-toean Djanoen glr Soetan, Taan glr Sari Maharadja (kedoeanja asal Padang, Kampong Pengalangan wijk 8), Mohd. jatim glr Soetan (asal Parliaman) dan Alip glr Ma lim Moe'min (asal Ipoeh).

Mereka berempat ini tadinja berljajar dari Pagai pada tanggal 15 Juni hendak ke-Padang dengan membawa 30 pikoel kelapa ke ring (Copra) selainnja dari beras sepikoel boeat bekal. Sesampainja ditengah-tengah laetan tiba, dipoekoel toufan, hingga perahoe itoe petjah dipoekoel ombak.

Sesoedahnja, semoea isi perahoe diboeang mereka kedalam laet biar djadi anggal, berhanjoetlah mereka berempat kemana sadja maoenja pembawa aroes, hingga 14 hari lamanja; sedang minoeman diambil sadja air laet, makanan ikan mentah jang melompal kedalam perahoe atau daging mentah dari boeroeng jang bisa ditangkapija sebab terbang rendah diatas perahoe itoe.

Achirnja oleh S.S. Van Riebeeck memberi pertolongan kepada mereka laloe dibawa ke-Belaw; dari sana mereka laloe di kirimkan poela kembali kenegerinja.

Menggelapkan wang.

Rad van Justitie di-Makassar soedah, djatoehkan hoekoeman satoe tahoen, jang djoega oleh Hooggerichtschof ada tetapkan diatas dirinja toean W. A. Ph. Versteegh, hulppostcommies; se bab dipersalahkan ada menggelapkan wang Negeri jang diper-tjajakan kepadanja.

Menoentoet Hoofdacte.

Dari djawa ada dikabarkan jang toean Raden Atmadinata goeroe Volksonderwijs di-Bandoeng dengan kapal Patria be rangkat ke-Europa oentoek menoeoet Hoofdacte dalam hanja tempoh doea tahoen.

—Sjoekoer dan selamat djalan Diharap berboeah hendaknja itoe maksoed! H. Sepakat.

Disiksa sampai mati.

Padma seorang koeli dari onderneming Tjadjawa, bawahan onderdistrict Njalindoeng (Priangan) soedah mati lantaran disiksa. Jang tertoeoeh ialah administrateurnja ondetneming itoe, seorang Europa nama K.

Soerat kabar Pereanger Bode ada toelis pandjang perkara ini; dan oleh K. Moeda soedah koetip. Dengan setjara ringkas kita petik keterangannja.

Padma hanja mendjadi koeli se mentara sadja pada onderneming terseboet; sebab ada sedikit kesalahan lant itoe administrateur soedah gelap mata, jang laloe memboeas dengan tendangan, poekoelan; dan sesoedah djatoeh plingsan diindjak, digotjoh dengan boekoe tipdjoeng jang kebetoean memakai jintjin, mengenai moekanja koeli itoe.

Lepas penjiksaan itoe, Padma lant dapat sakit, jang kebetoean kira delapan belas hari sesoedahnja teroes mati. Jang menjebakkan kematian itoe teroetama oleh banjaknja darah tertahan didalam oetaknja karena disiksa itoe.

Maiinja Padma soedah dibongkar dari koeboer, dan oleh Dr. Mulder soedah periksa; dalam pemeriksaannja ia ada membenarkan kematian koeli itoe karena disiksa.

Meskipun ada empat orang saksi jang mengakoei, tetapi tal kala diperiksa Assistent Resident disana jang sebagai hulf officier van Justitie, itoe toean K. (administrateur) jang boeas tetap moengkir.

—Perboean sematjam ini, manakah lebih djahat dari perboea tanja seorang koeli Boemipoetera jang potong teroes sadja kepalanja seorang toean keboen jang soedah banjak memboeat kesjahan kepadanja? Red.

Diberitahoeakan

Kepada sekalian toean-toean jang ada mempoenjai Vrachtauto, bahwa di

Ford Centrale Sibolga.

telah diadakan PERSBAND memasoekkan dan mengeloearkan band Vrachauto.

Ongkost boeat:

Memasoekkan dan mengeloearkan boeat roda moeka

f 7.50 dan boeat roda belakang f 15

Dan Djikalau itoe band dibeli dari FORD CENTRALE

Ongkos terseboet diatas dibajar separoeh.

Boeat roda moeka dan roda belakang, boeat mengeloearkan sadja — f 5.

Memoedjikan dengan hormat

61)

Ford Centrale.



SOESOE ENTJER



SOESOE MANIS

Soesoe jang pakai merk seperti diatas ini soedah masjhoer diseantero doenia Rasanja enak dan kesehatannya terpoedji. Dok ter-dokter soedah sampai tjoekoop boeat akoe dan poedji.

HANDEL MAATSCHAPPIJ V/H
KERKHOFF & Co.
SIBOLGA.

Djaga

LUCTOR et EMERGO
SI BOLGA

Djaga

Paboahon didongan panoboesi
SABOEN POETI

DJAGA, OELANG TARPAOTO

alana adong na manggadis saboen na bontar na dos godang djana namartjap maropatsogi songon tjap ni

LUCTOR et EMERGO

na so dos kwaliteitna, na so binaen ni fabriek saboen di Si Bolga na martjap

LUCTOR et EMERGO.

„DJAGA!“

Saboen na bontar na binaen ni Luctor et Emergo matoemona di boelan Mei on martjap doea ragam

—I M A—

Tjap na maropat sogi na sasomalnai, alai pinagodang djana pinatakkas,

—DJANA—

Tjap na loendjoeng, marindoek ni soerat

„L. et E.“

asa disi mata ni ari bintjar.

„DJAGA!“

Sandok saboen na bontar na so martjap songon na tardok digindjang ni on, naso binaen ni fabriek saboen Luctor et Emergo.

Oelang maoto hamce, Patangkas aha na ni taboesan moenoe oelang tolpoek rohamoenoe, angke saboen ni fabriek

LUCTOR et EMERGO

na doemenggan ditano Tapian na Oeli on.

De vertegenwoordiger

LIE TEK HONG (89)



Portland Cement jang paling baik

Tjap  Kerbau

TERISI DALAM TONG BESI BERATNJA 180 KILO
Slamanja sedia

DI TOKO

Handels Compagnie Padang Sibolga

Pintoe pentjarian zaman sekarang
Siti Saedah en Moh: Joenoes
Pasar Straat Sawah Loento.

No.	Barang	f 7.50	f 10.50	f 17.50	f 20.55	perpotong
1	Saroeng tjorak samarinda moelai harga	7.50	10.50	17.50	20.55	perpotong
2	Saroeng tjorak Palembang	5.50	7.50	10.50	15.00	25.50 idem
3	Saroeng perampoean pakai kembang	7.50	10.50	12.50	15.00	25.50 idem
4	Saroeng berintik benang	4.50	5.50	7.50	10.00	17.50 idem
5	Saroeng tjorak boegis hitam	7.50	10.50	15.50	20.00	idem
6	Saroeng tjorak palekat	5.50	7.50	10.50	15.00	idem
7	Saroeng bantal tidoer pakai kembang	0.85	1.50	2.50	5.00	idem
8	Salendang dari soetera lenen pakai kembang	3.50	4.75	6.50	10.50	idem
9	Sarbet (sapoetangan) soetera lenen roepa ²	4.00	5.75	7.50	10.00	perdozijn
10	Sarbet (sapoetangan) benang katoen	2.50	3.75	5.00	6.75	idem
11	Sarbet (sapoetangan) benang katoen besar	7.50	10.00	12.50	15.00	idem
12	Kain gendong anak-anak roepa-roepa	1.75	2.25	3.75	5.00	6.75 perpotong
13	Kain badjoe perampoean benang lenen	4.00	5.50	6.50	11.50	per badjoe
14	Kain perampoean benang katoen	2.25	3.50	4.75	6.00	idem
15	Kain badjoe lelaki benang bola	6.50	10.00	13.50	15.00	idem
16	Kain badjoe lelaki benang lenen	0.00	15.00	20.00	25.00	idem
17	Kain mandi dari benang katoen	0.75	1.00	1.50	2.00	perpotong
18	Tafelloper medja marmer soetera lenen	1.50	2.25	2.75	3.50	idem
19	Tafelak medja makan katoen	5.50	6.75	10.00	12.50	idem
20	Tafelak medja boendar dari benang katoen	3.50	4.75	6.00	7.50	idem
21	Handoek kekoedoeng benang bolah	1.75	2.50	3.50	4.50	idem
	Toetoe pintoe (kain pintoe) jang bagoes	9.50	12.50	15.00	20.00	perpotong
	Tafelkleed met zijde geel gouddraad	9.50	11.50	17.50		
	Klein tafelkleed	8.50	10.50	16.50		
	Saroeng	10.50	15.50	25.00		
	Thee tafelkleed	4.50	5.50	7.50		
	Tafellooper	3.50	4.50	6.50		
	Tafellooper (met brand)	4.00	5.50	7.50		
	Theewarmer	4.25	5.50	6.00		
	Kussen	2.50	3.50	4.50		
	Pantoffes	2.25	3.75	4.50		
	Tasch	2.00	2.75	3.25		
	Stoffen	1.75	3.75	4.25		
	Bedsprj met vogels verdiert zonder	4.50	6.50	8.50	10.50	
	Groot tafelkleed	5.50	6.50	12.50		
	Saroeng	6.00	7.50	10.50	15.00	
	Theetafelkleed	3.00	4.50	5.50		
	Tafellooper	1.75	2.50	3.25		
	Kussen	2.25	3.25	4.50		
	Tasch	1.75	2.25	3.00		
	Kussloopen	2.00	2.50	3.25		
	Groot katoenen tafelkleed	5.50	6.50	9.50	12.50	
	Klein katoenen tafelkleed	3.50	5.00	6.50		
	Kaenen, Kussen	1.50	2.25	3.25		
	Salendang (gendong anak ²)	2.50	4.50	6.50		
	Kleine servet van katoen per dozijn	2.50	3.50	5.50		
	Groote	3.50	4.50	6.50		
	Kleine " " " lenen	4.50	5.75	7.50		
	Groote	5.25	6.50	8.50		

Langganan jang soedah melakoekan barang lebih dari f 100.— akan dianoegerahkan 1 he- lai salendang soetera lenen jang harga f 7.50.

Er zijn nog andere goederen, die niet zijn gencemd. Als de goederen zijn bestelbaar bij Segala pesanan bisa dikirim dengan remboers dan pesanan jang lebih dari pada f 100.— atau kirim oewang lebih doeloe f 50.— segala ongkos kita kasi prii.
Pesanan tembakau Loento lain djalan; kalau tidak kirim oewang lebih doeloe saparo harga ti- dak bisa dikaboelkan No. 1 à f 17.50 No. 2 à f 12.50 No. 3 à f 10.— tiap-tiap seratoes lemping.
Tembakau Pajacombo harga seperti dibawah ini.
No. 1 à f 4.— No. 2 à f 3.— No. 3 à f 2.25 No. 4 à f 1.75 satoe lemping.
N. B. ini harga beloem bisa kita tetapkan, terkadang boleh djadi toeroenan boleh djadi doela naik sebab bergantoeng kepada harga benang jang datang dari Europa.

Menoenggoe dengan hormat

Moh: Joenoes & Co.

Jap Moh Seng

Toekang sepatoe Sibolga.

Dengan hormat diaoerkan beritahoe:

Kami poenja bikinan dari segal matjam sepatoe ada dianggoeng koeat dan baik. Tersedia dari roepa-roepa warna koelit dan djoeja dari kain, sanggoep te- rima oepahan menoeroet matjam apa sadja sockanja Toeant dan Njonja² jang soeroeh bikin.

Djoeja selaloe ada sedia boeat doeal roepa-roepa sepatoe dan stof (kasoet) oentoe toean-toean, njonja- njonja dan anak-anak laki-laki perempoean.

Toean-toean, Njonja-njonja, Sianseng-sianseng dan Engkoe-engkoe boleh datang sendiri persaksikan dimana kami poenja tempat di-Kampoeng Tjina. Dan atau bo- leh djoeja bikin pesanan

Kami selamanja sanggoep boeat kirim dengan POST

REMOUBORS

Menoenggoe dengan hormat.

(50)

Firma D. Karisoetan Achir, Radjab & Co.

D A R

Batik Handel & Agent Commissi

Padang en Makasser, Agentschap Soerabaja.

Afdeeling barang batiks.

Berdagang besar dari segala roepa barang batik keloewaran antero tanah Java (Djawa) haboes kasar, seperti saroeng, kain pandjang, ikat (destar), tjelana, tjioet, selendang kompong, dan kain bakal badjoe dan lain-lain, dan roepa-roepa saroeng Palekat Madras: dari raginja selamanja kita sediakan kembang baroe, jang biasa lakoe antero negeri:

Silakan toean-toean atoer pesanan, peratoeran: min'ak DIKIRIM OEWANG LEBIH DOELOE: atau dengan POST REMBOURS

Menoenggoe pesanan dengan hormat

TELEGRAM ADRES: Achir,

[44

SOERABAYA.

Chabar baroe, chabar perloe!

apa itoe?

MIHOYA HOTEL

MIHOYA RESTAURANT jang selama ini disebelah Tek Hong Bioscope, sekarang soedah diboeka mendjadi Ho- tel sedia tempat menginap, dan semoea keadaannya ditang goeng siap dan netjis, menjenangkan bagai penompang.

Silakanlah persaksikan

De Eigenaar.

(82

A. Kopi toke!
 „Berapa mangkoek?“
 A. Doea mangkoek ko pi manis, djoega poeloet dan goreng pisang boeat doe ora ng.
 „Baik! sebentar sadja!“
 A. Selakanlah B. makan sama-sama!
 B. Baiklah!

Diwaroeng



Kopi!

„Habis minoem kopi dan makan poeloet lan tas A. boeka tjerita pan djang lebar, perkara ini, perkara itoe; sampai kesana, sampai kesitoe; raad ini, raad itoe; soerat kabar ini, soerat kabar itoe; jurnalist ini, jurnalist itoe; Oooh! politiek ini, politiek itoe. Oleh B jang sebagai didjamoe doedoek seperti bengong, tidak sahoet ini, tidak djawab itoe. Dalam hati: „Beginilah manoesia kiparat. Ia makan, sen diri diwaroeng, anak isterinja di tinggal sadja, bekerdja tidak. Poelang-poelang tahoe makan sadja. Bapa tjelaka sama dengan bapa an!“ Pedis ber nar omongnja B dalam hati. Ber oentoeng A tidak dapat tahoe.

Kalau ia tahoe, tentoe sadja B dia koengkoeng dengan koengkoeng Batak seperti diatas ini! Adakah tahoe apa artinja dan maksoednja itoe gambar ditaroeh disini?

Nou bezitoelah adanja ki ta orang poenja hidoep, kalau ki ta tidak awas lebih doeloe nis-tjaja lain orang koengkoeng. Lepaskanlah!

Soepaja hidoepmoe selamat, soeroetkan badanmoe kebelakang, bantingan dirinja. Mengertinja djangan engkau peninggi hati, melainkan sabar dengan kira. Pintasilah akal dan ichtiarnja pehak lain jang berhadjat meng koengkoeng kehidoepanmoe itoe. Misalnja, lebih baiklah engkau mendjabat nadjis dari pada tjoe ma melga bibir soepaja moeloet berboeih. (omong kosong).
 Waktoe itoe wangi!
 Segala oesaha berhar gal!

MADONNA.

SATOE ROEKOE.

Dengan membatja punten van behandelng (pasal-pasal jang mae dibitjarakaa) dalam Onder wijsraad jang berlakoe di-weltevreden pada 29 dan 30 Juni jl, kita berasa sebagai soedah men dapat roekoen tambahan satoe. Dan jaitoelah jang itoe raad hen dak ambil pembijtaraan djoega „apakah perloe diadjar bahasa Boemipoetera pada sekolah Belanda?“

Kita harap Neratja bisa da pat lagi kabar lebih djaoeh nanti dari hasilnja raad terseboet.

HAL BIA KOREK API.

Moti jang dimasoekkan toean-toean: Salim, van den Brand, Cramer dan Teuwen soedah diterima Volksraad.

Boenji motie itoe adalah sekira—kira begini:

„Menimbang poengoetan 500 opcent boeat sementara waktoe diatas bia korek api itoe hampir segenapnja akan menindis kepa da pendoedoek Boemipoetera, jang mana dengan menilik kekoe atannja sebagai soedah beratlah pikoelannja, hingga tak patoetlah bila pikoelan razjat pada bahagi an terseboet itoe masih akan di beratkan djoega lagi.

Memberi pertimbangan dengan ketoeloesan hati kepada Pemerintah, soepaja pemoengoetan 50 opcent boeat sementara waktoe itoe diatas korek api jang divoorstelkan hendaklah ditjaboet“.

Kastekort.

Berhoeboeng dengan sebab te kortnja kas, maka cedjar kabar Aneta sendiri, adalah boeat sementara kantoer Aneta di Soerabaja terpaksa ditoeoep. Ketekoran itoe besarnja f10.000.

Toch boekan sedikit? Tapi kabar lain jang berhoeboeng kepada pekerdjaan ketekoran itoe, beloem terberita soeatoe apa.

Apa akan main diam-diam sadja, sebab sesama bangsa? Toch ada koeraag baik, kalau tjoe ma kepada pehak Inlander sadja ada boeka tjerita pandjang?

TOEAN SOEWARDI.

Toean Socwardi soedah tetap mendjalani hoekoeman delictnja boeat 3 boelan. Oleh politie soe dah bawa toean ini ke-Semarang. Ja, nasibnja jurnalist memang begitoelah adanja.

BOENOEH DIRI TJARA ORANG EUROPA.

Biasanja kalau orang Boemipoe tera boenoech diri ada dilakoekan dengan gantoeng diri, minoem toe ba atau boeang diri diair, tapi boeat ini waktoe boenoech diri setjara orang Eropa soedah berdjang kit poela. Demikianlah oleh B. Mardeka soedah oedjarkan, a naknja Penghoeloe Kartowidjojo dikampoeng Dadap soedah boenoech diri dengan pakai letoesan senapang.

IDAMAN LAMA.

Sebagai pembatja telah lama da pat ketahoei bahwa diantara Japan dan Amerika soedah sama la ma menaroech idaman boeat berfandjangan sendjata alias berperang, roepanja dengan ini masa seakan-akan hampirlah tampak ba jangannja.

Sebagi kita ada mendoega per kara ini, ialah berhoeboeng dengan boenjinja kabar kawat Wasington 21 Juni jl, dimana ada lah Minister Amerika dari oeroesan Negeri loe aran poenja pemberitaan officieel atas verdrag Inggeris-Japan, maka Groot Brittanie tidak nanti akan tjampoer dji ka toemboeh peperangan antara Japan dan Amerika.

KEKAJAJAN AMERIKA.

Keradjaan Amerika poenja pi-oetang kepada Negeri loe aran a-

NOERSIA binti RADJA SAMPONO & CO die Siloengkang S.W K,

Mengeloerkan dari segala roepa kain-kain tenoenan, baikpoen jang disoekai oleh bangsa kita Hindia, mae poen jang disoekai oleh bangsa Europa. Prijscourant DAN KLENDER 1921 DI KIRIMI DENG N BER TJOE MA

Memoedjikan dengan hormat. (34)

Kanoen & Moehamad Lilah Siloengkang S. w. k,

Djoel segala roepa-roepa barang tenoenan. Siloengkang sedjati boleh dapat pesan Rembours pada kami poenja adres seperti jang terseboet dibawah ini.

Toetoe baki dari lenen zonder goud	f 2.—	f 2.75	p.	pot
Bakal badjoe djas dari lenen	„ 10	„ 12.50	p.	djas
Bakal badjoe djas dari benang	„ 7.50	„ 10.—	per	djas
Bangkoeng (ikat pinggang p. soedah beranak)	„ 2.50	„ 3.75	per	pot.
Ankin „ perampoean	„ 2.50	„ 3.25	„	„
Handoek kekoedoeng dari benang Gadjah	„ 1.75	„ 2.50	„	3.75
Saroeng berintik benang	„ 3.50	„ 4.75	„	6.40
Saroeng pr. zaman sekarang kembang roos	„ 8.50	„ 10.50	„	15.50
Selendang auto „ sekarang „	„ 4.50	„ 5.50	„	6.50
„ „ „ „ koepoe-koepoe	„ 4.50	„ 6.75	„	8.90
Saroeng bantal tidoer pakai kembang	„ 0.90	„ 1.50	„	15.0
Kepala sprij gambar boeroeng	„ 4.—	„ 5.50	„	5.70
Saroeng perempoean benang mas	„ 8.50	„ 10.—	„	17.50
Selendang gendong arak-anak koeat sekali	„ 1.75	„ 2.25	„	3.50
Saroeng tjorak Palembang boeat lelaki	„ 7.75	„ 8.50	„	15.50
Saroeng tjorak Samarinda dari mastoeli	„ 9.50	„ 12.50	„	15.—
Kain mandi	„ 0.75	„ 0.95	„	1.25
Taplak medja makan	„ 5.50	„ 6.50	„	7.50
Taplak medja boender	„ 3.50	„ 4.50	„	5.50
Bekal kantoeng perempoean	„ 2.25	„ 3.25	„	4.15
Tefellooper medja marmar	„ 1.75	„ 2.25	„	3.50
Bantal koersi	„ 1.60	„ 2.25	„	3.50
Taplak medja boendar kembang benar mas	„ 9.50	„ 12.25	„	14.50
Bekal badjoe perempoean benang biasa	„ 2.50	„ 3.75	„	4.25
„ „ „ lenen	„ 4.50	„ 6.75	„	8.50
„ „ „ mesin	„ 4.50	„ 5.50	„	6.50
Serbet dari benang biasa	„ 2.50	„ 3.25	„	4.50
„ „ „ lenen	„ 5.50	„ 6.50	„	9.50
Sorban boeat orang-orang Hadji zaman sekarang	„ 6.50	„ 7.50	„	8.50
Tali kelamboe dari lenen en paar	„ 2.75	„ 3.75	„	4.50
Kain pintoe dari benang matjam-matjam kembang	„ 17.50	„ 20—	„	22.50
Saroeng perempoean kepala poetjoe batik kembang benas mas	„ 17.50	„ 20—	„	25.0

Kanoen & Moehamad Lilah SILOENKANG S. wk.

811

dalah 2.000.000.000 pondsterling Dalam piotang ini boeat hoetang nja Inggeris 800.000.000 Perantjis 600.000.000 podsnterling. Lagi boeat hoetangnja siapa?

TINGGAL DI-RUS SELATAN Toean S t u e r s bekas resident Pre anger menoeoet se pandjang ka ta pewarta telah baitempat tinggal ditengah Rus Selatan, jaitoelah dalam Kota Riga.

DOENIA ADJABI!

Pada gedoeng Opera di-Berlijn, madame Butterfli jang nanjani, kemoedian njanjinja lanias dapat di-dengar diseloeoeh Europa tengah dan dikapal-kapal di-Oostzee.

Hal keadjaiban ini berhoeboeng dengan adanja pendapatn baroe tentang telefoon zonder dawai (kawat).

Seorang ahli dalam hal telefoon zonder dawai itoe, ialah graaf Arco soedah menjangka jang bo-leh djadi tidak lama lagi bisa ke dengarann sampai ke-Tokijo (Japan) lagoe-lagoenja opera jang bermain di-Kota Berlijn.

Soenggoeh penting dan adjaib. kalau benar!

MENOEROET ARTIKEL 47 R.R

Atas besluit Gouvernement jang berhoeboeng dengan Raad van Ned. indie, menoeoet Artikel 47 dari R.R., akan goena keselamatan dan kesedjahteraan oemoem didalam Gouvernement Celebes dan daerah taaloeknja, maka soe dah diboeang toean-toean Tjoa Tiang Leng (seorang Tiong Hoa) dan Karaeng Baba jang sekarang ada dalam boei Makassar. Ka ta W. W.

Assalamoe'alaikoem ja ichwanil Moeslimin!
Tjintailah bangsamoe dan Hargakanlah tanah airmoe.
Mohamad Jasin Tapanoeli
 Batikhandel en Commissieon Agent
 Batavia.

Oentoek keperluan bangsa, dan goena kema-djoean Hindia, perloeah dimadjoekan perdagangan. Boeat melakoekan hal itoe telah sengadja kita bekerdja dari tahoen 1916 sampai sekarang, dan seteroesnja berlangganan dengan soedagar batik di Hindia Belanda, moedah-moedahan dengan karena Allah tiada koerang soeatoe apa-apa dan soedah masjhoer dimana mana tempat. Pesanlah batik-batik pada kita jang sengadja telah membikin model jang baroe oentoek tahoen 1921, seperti:

Saroeng balas bangsenen haloes dan sedang, perankoemoen haloes dan sedang, saroeng bang merah dan biroe haloes, penganten en patent haloes, tjolop pekalongan dan tjolop lasan en hitam, kain pandjang tjaoel balas, dan perankoemoen, kain pandjang tjap motor, kompong² pela perankoemoen dan sogas, kompong² tjaoelja, dan salendang², tjelana haloes dan kasar, saroeng tanah abang besar dari 40 dar. 42 dem, tanggoengnja dari 32, 36 dan 38 dem, tjelana tjoeleop tjina hitam pandjang 1 meter.

Segala barang² jang diseboet diatas ini pesanlah dengan lekas, insja'allah mesti oentoeng, pasal harga djangan choeatir lebih moerah dari orang lain. Kalau dikirim oeng lebih dehoeloe, Commissie diambil paling enteng, en boleh djoega dengan Onder Rembours. Tetapi kalau tarico² dan tjita² en koemango², mesti lebih dehoeloe oearnja.

Menoenggoe pesanan dengan Hormat
 TELEGRAM ADRES:
 GANG KANTJIL
Jasin Batavia.

H. I. S. dimana-mana.
 Dalam penerimaan moerid boe at H.I.S. dimana-mana sadja pada awal cursus tahoen ini sama sama beroleh kepitjikan. Begitoe lah djoega di-Bandoeng banjaknja anak-anak (laki-laki—perempoean) jang mixta djadi moerid ada 500 orang, tapi jang diterima tjoema 68 orang.

—o—
 Roda politik apa matjam?

Dr. Sun Yetsen dan Harding—Dari Washington ada diwaritikan, bahwa beroelang oelang Dr. Yetsen minta pertolongannja Harding, agar Amerika soeka mihaknjan tentang pendiriannja Dr. Sun Yetsen poenja pemerintahan di-Tiongkok.

Dr. terseboet ini ada lahirkan bitjara, apabila Amerika tidak soeka kaboealkan itoe permintaan, tarang tentoealah ia terpaksa berतालोक dibawah 21 permintaan Japan boeat meloeloekannja semoea.

Dengan sematjam ini roda politik doenia ada meroepakan tja haja mendoeng kepehak keradjan Azia. Kita harap sadja antara Japan dan Tiong Kok bisa berempoean jang lebih berbahagia.

—o—
 Belasting keentoeangan dalam semasa perang.

Kaoem handelaren dari pehak segala bangsa di-Pelembang soedah adakan satoe vergadering, dan dalam itoe vergadering soedah diambil motte boeat memadjoekan rekest kepada Pemerintah Agoeng.

Maksoednja rekest ialah akan memohon soepaja belasting keentoeangan semasa perang dari tahoen 1919 dihapoeskan. Dan djoega dari tahoen 1918 soepaja dibahagi dalam beberapa termijn. Alasan-alasan jang diperboeat bagi permohonan itoe ada penting; tetapi diantarannja teroetama lah perkara dilanggar kerogean besar jang menimpa kepada pehak saudagar pada baroe-baroe ini.

—o—
 Dokter kena ratjoen.
 Dr. Krol di-Pelembang disewaktoe memeriksai satoe majat, ia soedah kena ratjoen. Keadaannja ada dikoeatiri.

Dr. van Dyk dengan segera soedah dietoets ke-Pelembang, dan akan membawanja sekali ke Betawi.

Sepandjang kabar adalah Dr. Krol itoe dahoele-enja ada begitoe terkenal dan terpoedji disewaktoe berada di-Semarang, dimana kebetoealan ia bekerdja pada pestbestrijding.

—o—
 Duurtetoeslag.
 Senangkanlah hati! Oleh Wakil Pemerintah soedah menerangkan dalam Volksraad, bahwa duurtetoeslag beloemlah akan ditjaboet.

—o—
 N. V. Bataksch Apotheek P. S.
 Itoelah namanja Toko Obat orang Batak jang dipimpin oleh Dr. A. Rasjid Ind. Artis Panjaboean jang djadi Adviseur dalam Vereeniging.

Dan Administrateur Moehammad Din Nst. glr. Mangar. Partomoean jang soedah lama kerdjahooft verpleger di Deli; diharapkan-toean soedi datang persaksikan sendiri dan saban hari boh datang boeat tjarjar seperti baramoen (amoeben) simbergo dan lain.

Administrateur der B. Apotheek MANGAR. PARTOMOEN (88)

BAROE KAMI TERIMA.
 B A T I K - B A T I K.
 Jang paling BAROE.
 Jang soedah disoekai banjak LANGGANAN, antero.
 Pengiriman Barang dan pembajaran, boleh berdamai lebih doeloe.
 FIRMA A. M. S. D. KONGSI.
 MOHD. DJALI
 Pasar Ikan, nomer 22.
 M E D A N.
 Telg. Adres D J A L I.
 Dan bisa tolong beli segala roepa barang-barang PERNIAGAAN.

Sang Mo Hotel

dibelakang Tek Hong Bioscoop Sibolga.

Ini hotel baroe boeka. Sedia kamar tempat tidoeer boca orang mengunap. Sedia makan dan djongos jang baik. Kebersihan dan kesenangan tetamoe boeat mengunap ditanggoeng dengan sempoeana.

DE EIGENAAR.

Kareta angin bikinan Djerman

MERK: H A B S B U R G

baroe kita terima

Ini kareta ada koeat dan kwaliteitnja bagoes, pakai torpedo vrijwiel.

Harga per stuk: f 140.-

W. Becker Sibolga.

(116)

Badoetorang gelar Marah Saleh

Mandhiling B 111 Sibolga. Agent Commissionair.

Telegramadres; Badoetorang

ADA DJOEAL ROEPA² TIMBACO DAN NIPAH PALEMBANG.

LAGI MATJAM² BARANG MAKANAN DAN LAIN² BARANG JANG TIDAK BISA DISEBOETKAN DISINI NAMA MANJA.

Lain dari pada itoe ada djoega djoeal roepa-roepa barang bikinan Boemipoetera Tapanoeli, seperti tikar rotan, haloes dan kasar. Hargannja pantas. Soeka terima pesanan dari mana-mana. Apa-apa t. t. saudagar jang soeka dari barang; kehasilan tani dan ketoeangan di Tapanoeli, bakalah pesan pada kami; sebab kami selamannja sanggoep bikin dengan baik kepada jang minta.

Keterangan lebih djoech, boleh toelis soerat lebih doeloe kepada adres diatas.

(30)

—o—
 „M. H. JOENOS“ MANDAILINGER,
 SOERABAJA.

CEMSSIONAIR

SPECIAL:

MEMBELIKAN—MENDJOEALKAN

Selainnja, oeroes perkara Kain² poetih Terico²

Djepan dan Relatjoe²-Goda Djoega kita ada oeroes teroetama perkara barang² BATIK, segala keloearan T. Dja wa.

MINTAKLAH keterangan lebih djoech.

Telgr:

83)

„MOHAMAD JOENOS“

Hadji Mochtar Mandailing

agent Commissie & Batik Handel

D J O K J A K A R T A.

Mempoenjai banjak langganan entero Sumatra dan tanah Djawa, kiriman batik ditanggoeng bagoes, kalau kirim wang dahoele di poengoet Commissie tjoema 1 1/2 %
 Toean-toean soedagar boleh tjobak tentoe dapat oentoeng.

(62)

Obat jang paling mandjoer.

Soedah banjak paedahnja (banjak kesehatan badan oleh ini obat) seperti orang dapat oleh penjakit sa-boen of penjakit perempoean biarpoean kemaloeran kita keloear nanah (d'arah) bisa semboeh oleh ini obat, harga 1 kotak f3— obat boeang air ketjil merah sakit pinggang panas air, sakit dada sesak napas badan koerang koeat ini obatnja harga 1 kotak f3— obat sakit lidah hargannja f5—obat perempoean tidak maoe beranak selama-lamanja, djikalau diminoem ini obat boleh dapat anak harga 1 kotak f10— obat anak-anak ketjil badannja koeroes makannja banjak harga 1 kotak f3.—

Jni obat boleh dapat pesan kepada

Mohamad Lilah & Adam

di Siloengkang S. W. K.

(114)

E. IMANSJAH.

TENOENAN FABRIEK & COMMISSION AGENT.
 SAMARINDA -- KOETEI (BORNEO)

BERNIAGA BESAR DARI KAIN-KAIN TENOENAN SAMARINDA.

Selamannja kami ada sedia banjak bermatjam-matjam sarong tenoenan anak negeri Samarinda, jang disoekai orang zaman sekarang dan telah terkenal seloeroeh Hindia pembikinannja, kami atoe dengan rapi, dan kami sediakan beberapa toekang tenoen jang pandai-pandai, kami poenja keloearansarong Samarinda, tang jang asli boekan tiroean, lagi ditenoen sendiri dibenoa Samarinda boekan tenoenan benoea lain-lain, lagi soeterannja kami tanggoeng soetera Shanghai, jang toelen, boekan soetera mastoeli kwalitit No. 1, 2 dan 3 tiada bertjampoe benang, dan tjeloepnja kami tanggoeng tiada loentoer, silakantah toean saksiannja kami poenja pengloeran, pesan dengan kami poenja adres, dari tjoraknja seboetkan sadja matjam apa sadja soeka, kami ada sedia tjoekeop. Seperti, itam, idjo, chocolate, poetih, biroe, koffie, merah, oengoe, koening, enz. enz. harga per lembar moelai f35.—f37.50 f40.—f45.—f50.—f60.— dan f70.— kita poenja keloearan dan harga nja boleh lerai sadja sama lain² dagang.

Djoega kami ada sedia sarong Samarinda, jang ditenoen dibe lain-lain, (boekan keloearan Samarinda jaitoe soetera mastoeli harga moelai tiap sehela f28.— sampai f30.— warnannja roepa-roepa, pesannja selamannja kami atoe dengan post rembours, sarong jang tiada disoekai dia poenja tjorak of warna, boleh toekar lain matjam dengan tiada ada potongan apa-apa.

Priscourant dan keterangan lain-lain boleh minta' pertjoema.

Menoenggoe pesannja saudara dengau hormat,

Langganan jang setia boleh dapat credit.

Djoega boleh dapat pada agent:
 Datoe Radja Penghoeloe & Zoon Padang.
 Suleiman Eravee Acheen Street Penang.
 Alhrai Ali Alkatri Bandar Neira.
 S. Awad bin Abdullah bin Sjian Malang.
 Ali bin Djamil Teharoe (Amboine).
 Rachimin moeka sekolah Tjikini Ketjil Weltevreden.
 Abdul Gani Handelaar Djailolo (Ternate).
 Hadji Nasir 14 Tang Lin Road Singapoera.
 Badoetorang glar marah Saleh Sibolga.
 H. Abdulraman & Moesah Tandjong Balat
 Mas Arkan Ijs depot Soerabaja.

75 K. HADJI OESMAN BATAVIA.

M. T. SHARIBIN

General Merchant & Commission Agent
 Solo, Makasser en Padang

Selamannja kita ada djadi pengirim jang paling besar dari segala roepa batiks keloearan tanah Djawa, teroetama sel ali batiks keloearan SOLO.

Soedah berpoeloech tahoen kita berlangganan dengan saudagar-saudagar jang ternama antero: tanah DJAWA, SUMATRA, CELEBES, BORNEO, BALI, LOMBOK, TIMOER, enz. Selamannja kita membikin oentoeng besar dan kesenangan jang penoeh pada kita poenja langganan².

Djoega kita ada berdagang besar dari segala roepa MOESLIN, BALATJOE dan KATJI. Sedia djoega roepa-roepa TJET batiks.

Menoenggoe pesannja dengan hormat

Adres kawat:

SHARIBIN, SOLO.
 ALIB, MAKASSER.
 ARIFIN, PADANG.

72)